



ばるっこ

【学校教育目標】

豊かな感性、確かな学力を身に付け、たくましく未来を拓く子どもの育成

【中原小 目指す3つの「あ」】

あいさつ ありがとう あきらめない

北九州市立中原小学校 校長 針尾 泰久



5月1日(木)に学校生活に少しなれてきた新1年生を中原小学校のチームの一員として歓迎する「1年生を迎える会」を開催しました。この会は、計画運営委員会の5・6年生の子どもたちを中心に実施計画案を立て、それに基づいて開催しました。6年生が、それぞれのクラスの1年生の教室へ迎えに行き、手をつないで楽しそうに体育館へ入場。入場する1年生を、全校児童があたたかい拍手で迎えました。全校児童がそろったら、企画運営委員の子ども司会で歓迎集会はスタートしました。当日は、「動物太極拳」、「ジェスチャー伝言ゲーム」などで盛り上がりました。最後は、中原小学校の校歌を全校みんなで元気よく歌いました。今回の「1年生を迎える会」のテーマは、「たてわりで仲良くなろう」でしたが、大成功に終わりました。素敵な会を開いてくれた計画運営委員会のみなさんはじめ、5・6年生のみなさん、本当に、ありがとうございました。

新1年生歓迎遠足！



「1年生を迎える会」の後は、子どもたちの楽しみの2つ目の歓迎遠足でした。今年の目的地は、夜宮公園。1年生は、6年生が横に付いて歩いて目的地へ歩いていきました。公園では、遊具で遊んだり鬼ごっこなどしたりしながら、楽しい時間を過ごしました。その後、お弁当の時間。おうちの方が朝早くから作ってくださったお弁当を広げて、縦割りグループで交流しながら楽しく食事をしました。今年1年、一緒に活動する縦割りグループです。メンバーの顔と名前をしっかりと覚えて、楽しく活動してほしいと願

【お願い】 学校では、ご家庭から大切な書類や教材の申し込み等の現金封筒をお預かりすることがありますが、今一度、お子様には、「大切なものなので、直接担任の先生に渡すように。」とご指導ください。また現金等を持たせた際には、連絡帳に「申し込みのお金を持たせました。」等書いてください。お願いいたします。